

PREMIUM

L'église restaurée a été inaugurée

SÉPEAUX-SAINT-ROMAIN

Publié le 03/07/2018



Les travaux auront coûté 300.000 €. © Droits réservés

Sept ans ont été nécessaires pour restaurer l'église de Saint-Romain-le-Preux, un édifice roman du XII^e siècle qui surplombe la vallée du Vrin.

La troisième et dernière tranche de travaux débutée en janvier 2016 a permis la restauration du clocher et le repiquage de la toiture, la révision de la cloche qui a fièrement sonné samedi à l'issue de la cérémonie, la mise en place d'un paratonnerre, la révision des banquettes maçonnées et l'achèvement du dégagement des peintures murales.

C'est en effet l'un des trésors de cette petite église que ces décors et peintures qui datent du XII^e et XIII^e siècle. « La charpente du clocher était en si mauvais état qu'une section de poutre est exposée à la mairie, le coq était criblé de plombs », a expliqué Pierre Mathey, maire adjoint délégué au patrimoine de Sépeaux-Saint-Romain.

Autre particularité peu banale de l'église : elle n'avait pas de statue de Saint-Romain. L'anomalie a été réparée grâce à Marie Tondelier.

Les travaux auront coûté 300.000 €.

Pratique. Des visites commentées de l'église auront lieu les dimanches 15 et 29 juillet, 12 et 19 août, de 10 à 12 heures et de 14 à 17 heures.

SÉPEAUX-SAINT-ROMAIN